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Aos (03) três dias do mês de abril do ano de 2019 às (15hrs) quinze horas, 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniram-se em plenário 
situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 (quinhentos e sessenta e 
quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as presenças dos 
vereadores:Antonio Holanda, Ana Hora,Cleber Costa, Davi Davino, Beto da 
Farmácia, Fátima Santiago, Francisco Sales, Francisco Filho, José Márcio, 
Galba Netto, Ib Breda, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Simone Andrade e 
Siderlane Mendonça. Lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como Primeiro Orador o vereador Galba Netto comentou em 
tribuna sobre a visita dos servidores municipais realizada na tarde de ontem 
ao plenário desta Casa. Na oportunidade, o vereador parabenizou a postura 
dos vereadores que se propuseram a suspender a sessão ordinária para 
debater junto às categorias. Ressaltou que uma iniciativa sozinha pode 
incorrer em um erro, salientando a importância em ouvir os mesmos, por 
entender que a matéria merece mais tempo para ser analisada e discutida. 
Na oportunidade solicitou que se inclua na ordem do dia de hoje o 
requerimento para uma audiência pública. Sendo deferido seu pedido. Em 
aparte os vereadores José Márcio Filho, Samyr Malta e Luciano Marinho 
elogiaram também a conduta do orador no dia de ontem pela importância 
daquele momento, afirmando que o clima estava muito difícil, porém o 
compromisso do colegiado levou ao bom entendimento de todas as classes. 
Apaziguando a situação, pois vivemos em uma democracia e estamos na 
Casa do povo. Pontuaram que os servidores já não recebem a data base a 
contento e está há anos sem reajuste salarial. Retornando o orador reafirmou 
que os funcionários públicos municipais merecem explicações mais 
detalhadas, deixando claro que a Casa do Povo maceioense estará sempre 
de portas abertas para atender as necessidades da coletividade, afinal, é um 
instrumento de exercício da cidadania. Pela Ordem o Vereador Samyr 
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Malta solicitou ao vereador Galba Netto que retire o requerimento da 
audiência pública uma vez que a reunião com o secretário municipal de 
Gestão, Reinaldo Braga, e representantes das diversas categorias do 
funcionalismo municipal, vai acontecer amanhã às 11 horas, na própria 
secretaria. Pela Ordem o vereador José Márcio Filho fez suas as palavras 
do vereador Samyr Malta e reforçou convite aos demais vereadores quanto a 
reunião agendada, para que seja mantido esse cronograma previamente 
combinado afim de se chegar um consenso. Pela Ordem o vereador Galba 
Netto mediante ao entendimento com o colegiado retira seu pedido quanto 
ao requerimento da audiência pública. Pela Ordem a vereadora Silvânia 
Barbosa solicitou um minuto de silêncio em memória de Lilian de Oliveira 
Cabral, mãe da servidora Liliana Sarmento. Sendo deferido seu pedido. O 
Segundo Orador Vereador Francisco Sales comemorou a decisão do 
Ministério Público Estadual e a Defensoria Pública de Alagoas que solicitou à 
Justiça a indisponibilidade de um montante de R$ 6,7 bilhões da Braskem, 
para cobrir custos da ajuda humanitária e reparação de danos na região de 
três bairros da nossa capital afetados pelo extração irregular do sal gema, 
onde fez a terra tremer, em 2018, e causou afundamentos e rachaduras no 
solo. O pedido de tutela cautelar que antecede a ação civil pública foi 
ajuizado e abrange os bairros do Pinheiro, Bebedouro e Mutange. Diante 
disso o parlamentar solicita uma moção de aplausos ao Ministério Público e 
a Defensoria Pública. Reportou que no dia de ontem fez uma denúncia ao 
IMA quanto a terraplanagem que estava prejudicando os manquejais do 
bairro do Mutange e Bebedouro. E ontem mesmo o IMA fiscalizou e multou a 
Braskem ao tempo que solicitou a paralisação desses poços. Pontuou os 
prejuízos trazidos por essa extração incorreta aos pescadores bem como o 
meio ambiente, considerando uma grande injustiça. Em aparte o vereador 
Francisco Filho deixou claro que nada está acima da lei e que ninguém está 
acima dela. Parabenizou Drº Alfredo Gaspar de Mendonça bem como sua 
equipe, mediante aos novos laudos apresentados foi peço o bloqueio dos 
bens da Braskem. O parlamentar defendeu que a paralisação dos poços 
deve ser imediata. Comentou o triste cenário em que vivemos no mundo 
atual, inclusive na política, quando pessoas sem um pingo de caráter tentam 
usar da dor e do sofrimento alheio para se promover e prejudicar esse 
vereador, e reafirma que nenhum momento foi a favor de empresa Braskem 
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e sim de vidas sendo essas mais importantes. E espera que a justiça seja 
célere em bloquear a quantia solicitada pelo ministério público, suspender o 
funcionamento dos poços e posteriormente que seja descoberto quem armou 
para este vereador, onde já existem algumas suspeitas.  Retornando o 
orador comentou que admira o vereador Francisco Filho por ser bastante 
atuante e grande colaborador dessa cidade. Lembrou que há um ano 
solicitou a paralisação da Braskem e se isso tivesse ocorrido teria poupado o 
solo durante esse tempo. Em aparte os vereadores Luciano Marinho, 
José Márcio e Mauro Guedes esperam que os moradores do bairro pinheiro 
não sejam afetados pela morosidade da justiça e que lhe sejam garantidos 
seus direitos uma vez que foi solicitado o bloqueio dos bens da empresa 
Braskem. Parabenizam o orador por sempre trazer esse tema a tribuna da 
Casa. Entendem que hoje com indícios e provas a empresa deve ser 
penalizada judicialmente. O vereador Mauro Guedes disse que o bairro Vila 
Saem não está na área de risco bem como outras regiões a exemplo da rua 
da concessionária cycosa, segundo o senhor Paulo da defesa civil. 
Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema em questão. O 
Terceiro Orador Vereador Francisco Filho explicou que faltou as sessões 
na quarta-feira e quinta-feira por estar participando de audiências no senado 
na cidade de Brasília onde fez uma intervenção de pouco mais de dois 
minutos e meio e depois fez uma fala de mais de onze minutos e editaram 
essa sua fala em 26 segundos, contudo o parlamentar deixa claro que em 
sua fala sempre foi dito que o mais importante é a vida das pessoas bem 
como encontrar alternativas para o problema e o que está sendo feito com a 
contribuição do governo do estado e a prefeitura para amenizar o sofrimento 
dessas comunidades.  A prefeitura de Maceió já lançou um projeto de 
habitações para atender a população de baixa renda da região bem como há 
um compromisso da prefeitura em apresentar um projeto de drenagem das 
águas pluviais do Pinheiro e toda região, também está se criando um canal 
único de comunicação entre o governo do estado e prefeitura e que seja 
administrado pelo corpo de bombeiros como é feito em toda situação de 
crise. A CPRM e o Serviço de Geologia do Brasil foram muito claro as áreas 
vermelho, amarelo e laranja hoje essas devem ser desocupadas e quem não 
for dessas áreas não precisa se preocupar e nem sair de suas casas agora. 
E se alguém tiver alguma dúvida pode procurar a defesa civil. A partir do dia 
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30 deste mês haverá uma possibilidade de ser colocada novas áreas 
mediante aos estudos que estão sendo feitos ao tempo em que se estabilize 
o terreno as pessoas que moram na poligonal não precisam evacuar e 
continuar vivendo suas vidas de forma segura. Discorreu que mediante as 
evidências que demonstram a participação da Braskem concorrendo para a 
causa dos eventos que estão acontecendo no Pinheiro e região, o Ministério 
Público e a Defensoria Pública agiram corretamente em pedir cautelarmente 
Bloqueio das contas da empresa 6,7 bilhões de reais para arcar com os 
prejuízos causados. E garantiu que o Drº Alfredo Gaspar de Mendonça 
(procurador chefe do Ministério Público) afirmou que quando estiver com os 
laudos geológicos comprovando que foi a Braskem a responsável por isso irá 
pedir a paralisação imediata da mineradora. Solicitou segurança para vida 
dessas pessoas para que as mesmas possam continuarem vivendo em seus 
lares. Finalizando, diz que seu mandato é pautado na verdade e no que for 
melhor para população de Maceió. Questão de ordem o vereador 
Francisco Sales se comprometeu em honrar sempre os votos que teve e 
que jamais foi covarde com ninguém nem quando era criança. Afirmou ser 
um homem de palavra, baseado na educação que seu pai lhe deu. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto de Decreto Legislativo 
Nº 07/19 – Mesa Diretora – Institui a ouvidoria da CMM, protocolo nº 881/19; 
Projeto de Decreto Legislativo de autoria do vereador Dudu Ronalsa – 
Concede título de cidadão honorário de Maceió, ao Frei Sebastião Benito 
Quaglio, protocolo nº 148/19; PL N 28/19 de autoria do vereador Beto da 
Farmácia – Institui o calendário oficial de eventos do município de Maceió o 
“JULHO BRANCO”, e dá outras providências, protocolo nº 923/19; 
Mensagem nº 15/19 Executivo – Altera a lei nº  4.974, de 31 de março de 
2000, a lei n 5.241, de 07 de novembro de 2002, lei nº 5.990, de 14 de 
janeiro de 2011, a lei nº 6.124, de 04 de abril de 2012 e dá outras 
providências, protocolo nº 921/19; Mensagem n 16/19 Executivo – Altera a lei 
nº 4.963, de 31 de março de 2000 e dá outras providências, protocolo n 
920/19. Passando para Ordem do Dia foi feita a chamada dos senhores 
vereadores onde houve quórum para deliberar a pauta. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos de autoria do 
vereador Mauro Guedes, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 572/19, 
573/19, 575/19, 576/19, 578/19, 579/18, 580/19, 581/19, 582/19, 713/19, 
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714/19, 715/19, 716/19, 744/19, 745/19; Requerimentos de autoria da 
vereadora Simone Andrade, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
097/19 a 099/19, 389/19, 404/19, 688/19 a 693/19, 726/19 a 728/19; 
Requerimentos de autoria do vereador Beto da Farmácia, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 409/19, 411/19, 412/19, 637/19 a 649/19; 
Requerimento de autoria do vereador IB Breda, em Discussão Única, 
protocolo nº 820/19; Requerimento de autoria do vereador Samyr Malta, em 
Discussão Única, protocolo nº 659/19; Requerimento de autoria do vereador 
Lobão, em Discussão Única, protocolo nº 883/19; Requerimento de autoria 
do vereador Francisco Sales, em Discussão Única, protocolo nº 617/19; 
Requerimento de autoria do vereador Siderlane Mendonça, em Discussão 
Única, protocolo nº 681/19; Requerimento de autoria da vereadora Silvânia 
Barbosa, em Discussão Única, protocolo nº 718/19; Requerimento de autoria 
do vereador José Márcio Filho – Regime de Urgência, em Discussão Única, 
protocolo nº 985/19; Mensagem 012 – Poder Executivo, em 1ª Discussão, 
protocolo nº 209/19; Mensagem 014 – Poder Executivo, em 1ª Discussão, 
protocolo nº 7921/19; PL Nº 158/18 autor vereador Siderlane Mendonça, em 
1ª Discussão, protocolo nº  39341/18; Moção de Pesar – vereador Davi 
Davino, em Discussão Única, protocolo nº 989/19. No Expediente Final 
usou da palavra a vereadora Ana Hora convocou que os vereadores se 
façam presentes amanhã as 11hrs na secretaria de administração por 
entender a relevância da reunião. Nada mais havendo a tratar foi encerra a 
presente sessão ordinária e convocada outra para amanhã em horário 
regimental. Maceió 03 de Abril de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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